

Nachruf

Nach schwerer Krankheit verstarb unser langjähriger Mitarbeiter

Bernd Basler

Wir sind tief betroffen. Bernd Basler war über 35 Jahre in unserer Produktion tätig. Wir verlieren in ihm einen erfahrenen und wertvollen Mitarbeiter. Die Arbeit war sein Leben. Wir sind dankbar für seinen großen Einsatz für die Firma und werden uns immer gern an ihn erinnern.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

Mainhardt, den 29.12.2022

Geschäftsleitung und Belegschaft
ADGA - Adolf Gampper GmbH